



## ノールトワイク市(オランダ)との交流事業を行いました。

平戸市と姉妹都市関係にあるノールトワイク市の中高生が交流事業の一環で10/17(火)に来日しました。10/28(土)までホームステイをして、期間中はホストブラザーおよびホストシスター(ホームステイ先の高校生)とともに文化体験活動を行いました。10/24(火)は猶興館での活動日で、「柔道」「空手道」「書道」「弓道」「剣道」を体験しました。新型コロナウイルスの影響で令和元年度を最後に交流事業は中断していましたが、令和4年度にオンラインで交流を再開し、今回は4年ぶりに短期留学を受け入れることができました。1月には平戸市の高校生がノールトワイク市を訪れ、ホームステイをします。



## 未来力育成塾

地元平戸や県内企業の方々のご協力のもと、未来力育成塾を実施しました。1、2学年を対象とし、進路講演会や企業説明会を通して、進路意識を高めるとともに、今後の進路決定につなげていくことを目的としています。

生徒は熱心に話を聞き、自分の進路について考えるいい機会になったと話していました。



# 上位大会への出場が決まりました（空手道部&美術部）

【空手道部】長崎県高等学校新人体育大会空手道競技 3人制（男子）優勝  
針尾 颯希（2-2） 渡辺 煌大（2-3） 松永 海音（2-4） 岳下 亜柊（1-1）  
12月1日から福岡県で行われる第43回九州高等学校空手道新人大会へ出場します。

【美術部】長崎県高等学校美術展  
神田 紗希（2-2）デザイン部門 『百鬼屋台』 優秀賞  
山口 凜（2-2）デザイン部門 『耽溺』 優秀賞  
井元 彩碧（2-2）デザイン部門 『夏果』 優良賞  
来年度、岐阜県で行われる全国総合文化祭に神田さんの作品（下図）が出品されます。



## 若宮浦干潟観察会

文理探究科1年生が平戸市南部にある若宮浦にて自然観察を行いました。九十九島パールシーリゾートからお招きした講師の先生方に助言をいただきながら、普段は見ることができない生物たちに触れました。自然の豊かさを体験するとともに、生物の多様性や干潟の生態的機能の大切さを理解することができました。



## 11月の行事予定

- 3日（金）文化の日、土曜講座（3年）  
進研実力模試（1・2年）
- 4日（土）開校記念日、進研実力模試（2年）
- 8日（水）サイエンストライ（2年理科）
- 9日（木）人権同和教育
- 10日（金）長崎県総合文化祭（文芸部門）、  
YUKO タイム（金⑥カット）、主権者教育
- 11日（土）プレテスト（3年、～12日）
- 13日（月）あいさつ運動（～15日）、  
文化芸術鑑賞会（午後、文化センター）
- 17日（金）2学期期末考査時間割発表、  
YUKO タイム（金⑦カット）
- 22日（水）長崎総合科学大学出前講座（文理探究科）
- 23日（木）勤労感謝の日
- 24日（金）2学期期末考査開始（～29日）
- 29日（水）2学期期末考査最終日、表彰伝達式
- 30日（木）考査採点日、修学旅行結団式（2年）

※随時更新中！ 学校HPもご覧ください。

URL：<http://www2.news.ed.jp/section/yukoukan-h/>（冒頭のQRコードもご利用ください）